
 

○  一  般  質  問 

令和３年６月定例会  
予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

４日 

（金） 

１ 堤   正 之 １ コロナウイルス禍における各種イベントへの取組について 

ウイズコロナの考え方から、開催に向けての具体的な工夫など新たな発 

想はないのか 

２ 公共施設でのネット環境、Ｗｉ－Ｆｉの整備状況について 

３ 青森県の「八戸ポータルミュージアムはっち」に学ぶ公共施設の在り方 

について 

２ 重 松   徹 １ 地域農業を支える担い手について 

(1) 担い手の確保・育成策について 

(2) 集落営農組織や農事組合法人について 

３ 

 

白 倉 和 子 １ 佐賀空港への自衛隊・オスプレイ配備について 

２ 文化財保護について 

(1) 佐賀市文化振興基本計画における文化遺産保護について 

(2) 合併前の各市町村で指定された文化財、史跡等の点検と保存につい 

 て 

(3) 指定文化財要覧の作成、更新を 

３ 校則の見直しについて 

校則についての市教育委員会の見解及び県教育委員会や学校等との連 

携について 

４ 

 

永 渕 史 孝 １ 神野公園の再整備について（令和２年９月定例会の続き） 

(1) 佐賀市のみどりに関する市民意識調査について 

(2) こども遊園地について 

(3) 芝生広場について 

(4) とんぼ池について 

(5) 小動物園について 

(6) 今後の神野公園の再整備について 

２ Ｐａｒｋ－ＰＦＩについて 

(1) 調査研究の進捗について 

(2) 今後の導入について 

３ 避難所看板について 

(1) 設置数とその役割について 

(2) 設置された時期について 

(3) 看板の老朽化について 

(4) 市民団体との提携について 

４ 市の交通未来像について 

(1) モビリティについて 

(2) 電動キックボードについて 

(3) グリーンスローモビリティについて 

(4) 地域公共交通計画での展開について 

(5) スマートモビリティチャレンジ推進協議会等への加入の可能性につい 

  て 

７日 

（月） 

 

 

５ 

 

山 田 誠一郎 １ オスプレイ配備計画について 

２ 消防団について 

３ 農水産物のブランド化について 
６ 江 頭 弘 美 １ 移動貧困社会における施策について 

(1) 高齢者の免許返納に対する支援策について 

(2) 「佐賀市自転車利用環境整備計画」の関わりについて 

２ コロナ禍で注目される中核市への移行について 

感染者の特定情報に関する県との連携について 



 

予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

７日 

（月） 

７ 中 山 重 俊 １ 子どもの貧困対策について 

(1) 教育支援について 

(2) 生活支援について 

(3) 保護者に対する就労支援について 

(4) 給食の無償化について 

県内各市町の現状と考え方について 

(5) 就学援助制度の拡充について 

(6) 子どもの居場所について 

(7) 貧困を見逃さない仕組みとしてのネットワークづくりについて 

２ 若者の定住促進について 

８ 山 下 明 子 １ 佐賀空港の自衛隊オスプレイ配備について～令和３年３月定例会での 

市長の「退任表明」との関連で 

２ 災害時の避難および避難所対策 

(1) 福祉避難所について 

(2) 職員の避難所運営訓練について 

３ 「♯生理の貧困」について市の認識と対応は 

４ 佐賀市中小企業・小規模企業振興条例を生かした地域経済振興施策の 

取組は 

５ 夜間中学の設置について 

平成２９年６月定例会および令和元年６月定例会をふまえて 
８日 

（火） 

 

９ 富 永 明 美 １ 不登校支援について 

(1) 子どもへの支援について 

(2) 保護者への支援について 

(3) 起立性調節障害について 

２ さがんメールについて 

(1) 現状と課題について 

(2) 高齢者への利用登録推進について 

(3) 発信手段について 

１０ 野 中 宣 明 １ 空き家対策について（平成３０年９月定例会の続き） 

２ 地域包括ケアシステムの構築に向けて（令和２年６月定例会の続き） 

１１ 川 副 龍之介 １ 小・中学生の安全対策について 

  登下校時の名前札等の着用について 

２ 消防団について 

  待遇改善について 

３ 医療費について 

(1) 現状について 

(2) 医療費の削減について 

１２ 村 岡   卓 １ 一人一人に寄り添った心のケアについて 

(1) 現状について 

(2) 課題について 

(3) 「こころの体温計」について 

(4) 「ＫＯＫＯＲＯＢＯ」について 

(5) 今後の取組について 

２ 人権教育・啓発の環境づくりについて 

(1) 現状について 

(2) 課題について 
１０日 

（木） 

１３ 千 綿 正 明 １ 姉妹都市について（令和３年３月定例会の続き） 

２ 佐賀市の広報の在り方について 

(1) 現状について 

(2) 広報戦略の考え方について 

３ 佐賀市のＳＮＳ利用基準について 



 

予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

１０日 

（木） 

 

１４ 西 岡 真 一 １ 河川の整備について 

(1) 令和元年８月豪雨被害の復旧状況について 

(2) 氾濫対策について 

(3) 溢水の被害について 

(4) 河川法の適用について 

２ 自主避難所の運営について 

(1) 本庁と自主避難所等の情報共有について 

(2) 自主避難所の体制について 

(3) 自主避難所の充実について 

３ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

(1) 進捗状況等について 

(2) 予測される問題について 

(3) 接種の円滑化について 

１５ 松 永 憲 明 １ 高齢者福祉について 

(1) 高齢者が安心・安全にくらしていける地域づくりについて 

(2) 地域の福祉活動の充実推進の観点から公助の拡充が必要ではないか 

２ 校則の見直し改善について 

(1) 進捗状況について 

(2) 生徒の意見反映はどのようになされているのか 

(3) 子どもの権利条約とその活用について 

３ 持続可能な中山間地域づくりについて 

(1) 拠点づくりをどう進めるのか 

(2) 移住・定住促進の進め方について 

(3) 食やエネルギーの地産地消を 

１６ 山 口 弘 展 １ 企業誘致（新工業団地の販売方針）について 

２ 会計年度任用職員について 

３ 消防団員の報酬問題について 

４ 河川の維持管理について 

１１日 

（金） 

１７ 中 野 茂 康 １ 防災行政について 

有明海沿岸の堤防強化について 

２ 総合的な学習の時間について 

(1) 現状について 

(2) 問題点について 

(3) 今後の取組について 

１８ 池 田 正 弘 １ 小・中学校のプールについて 

(1) 使用状況について 

(2) 運営コストについて 

(3) 水泳授業の民間委託の考え方について 

２ 放課後等デイサービスについて 

(1) 施設利用について 

(2) 学校との連携について 

１９ 黒 田 利 人 １ 島義勇公の功績をたたえた施策と北海道札幌市との交流について(平 

成３０年１１月定例会の続き) 

２ 建築物への木材活用の成果と今後の取組について(令和２年９月定例会 

の続き) 

(1) 県・市材の利用促進について 

(2) 後継者の育成及び技術の伝承について 

２０ 重 田 音 彦 １ 市職員の人事について 

２ 林業振興について 

３ コロナ禍後の観光振興について 

１４日 

（月） 

２１ 御 厨 洋 行 １ 献血、骨髄バンクについて 

２ 子育て支援について 

２２ 川 崎 直 幸 １ 佐賀空港への陸上自衛隊及びオスプレイ等の配備問題について 

２３ 西 岡 義 広 １ 新工業団地の進捗状況について 

２４ 山 下 伸 二 １ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

２ 中心市街地の活性化について 

(1) 中心市街地活性化基本計画について 

(2) 街なか再生計画について 



 

予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

１５日 

（火） 

２５ 福 井 章 司 １ まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

  コロナ禍をどのように捉えるか 

２ コロナ禍の経済支援策について 

事業継続支援の成果と今後の課題は 

３ 教育問題について 

(1) ＳＤＧｓについて 

(2) 英語教育について 

(3) ＪＡＸＡとの連携について 

２６ 久 米 勝 也 

 

１ ＩＣＴ教育の取組について 

(1) ＩＣＴ環境整備について 

(2) ＩＣＴ支援員について 

(3) 産学官の連携について 

２ 公共交通について 

(1) ＳＡＧＡサンライズパークへの交通対策について 

(2) 電動モビリティの活用について 

２７ 平 原 嘉 德 １ 保育行政について 

(1) 小規模保育園の今後について 

(2) 小規模保育園と連携施設について 

(3) 公立保育所職員の離職率について 

(4) 国の補助メニューに対する取組について 

(5) 園舎の改築及び修繕に対する補助について 

(6) 保育士採用に関わる本市の支援策について 

(7) 保育従事者への新型コロナウイルスワクチンの優先接種について 

２ 農地の形状変更と佐賀市土砂等の埋立て等による災害の発生及び土壌 

の汚染の防止に関する条例について 

(1) 農業委員会事務局と建設部建築指導課との連携について 

(2) 事業主及び施工業者の責務について 

(3) 近隣住民等への説明について 

(4) 罰則及び許可の取消しについて 

３ 市立武道館建設について 

(1) 本市の剣道連盟及び柔道協会からこれまで２回要望書が提出されて 

いるが、その対応について 

(2) 現在の検討状況について 

(3) 市立武道館建設の方向性について 
２８ 宮 﨑   健 １ 食育について 

第２次佐賀市食育推進基本計画の進捗について 

２ 児童養護について 

児童養護施設退所後のフォロー・サポート体制について 

１６日 

（水） 

２９ 中 村 宏 志 １ 香害について 

 


